



Oposición reitera que no va a pasar la reforma

# Por la Eléctrica ven a Morena "desesperado"

• Por Jorge Butrón y Magali Juárez

Partidos de oposición aseguran que Morena y sus aliados se encuentran "desesperados" por negociar la Reforma Eléctrica, y por ello la pasaron al Domingo de Ramos, al término de la Semana Santa, ya que no cuentan con los votos necesarios para sacarla adelante.

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, aseguró a *La Razón* que a Morena y sus aliados no les urgía tanto la votación de la reforma, puesto que, al no conseguir los votos suficientes para aprobarla, se vieron en la necesidad de alargar el proceso para seguir buscando acuerdos y consensos que, dijo, no tendrán.

"No es verdad que les apuraba tanto y que no podían esperar, sino que lo que querían era contar con los votos que necesitaban para su reforma constitucional, la que les mandó y ordenó el Presidente Andrés Manuel López Obrador, pero cuando se dieron cuenta de que de ninguna manera tendrían los votos para obtener la mayoría calificada, hicieron lo que ya vimos: un desaseo de acuerdos", explicó.

El perredista aseveró que es histórico que Morena haya cambiado la sesión al último domingo de Semana Santa, ya que busca que los diputados de oposición no lleguen a votar para que puedan sacar la reforma en sus términos.

## o el dato

Perredistas denunciaron que durante su manifestación de ayer por la mañana frente a Palacio Nacional, fueron intimidados por policías que llegaron a resguardar el inmueble.

"Ya está muerta, y la 'ley Bartlett' no va a pasar; ya tenemos los votos suficientes en el Poder Legislativo para frenarlos; esta oposición que dijeron que estaba moralmente derrotada, ahora los está derrotando en sus pretensiones de manejar a su antojo la oposición", indicó.

Al respecto, la secretaria de Asuntos Internacionales del PAN, Mariana Gómez del Campo, sostuvo que Morena sabe perfectamente que no le alcanza para sacar la Reforma Energética, y por ello adelantó que es muy triste que no sepan perder y aplacen la sesión para conseguir votos.

"En democracia se gana y se pierde; parece que no quieren darle una derrota al Presidente de la República, pues éste está consciente que va a perder, ya que la oposición sabe que no va a poder sacar su reforma", dijo.

Al respecto, senadores de oposición ratificaron que si la mayoría legislativa y el Presidente López Obrador insisten en su reforma, no contarán con los votos suficientes para su aval.

Emilio Álvarez Icaza, del Grupo Plural, señaló que espera que, después de que Morena decidió "tramposamente" mover la fecha de la sesión para el próximo domingo, se disponga a construir un acuerdo.

"Ojalá no traten de hacer un encierro para que no puedan entrar los de la oposición, sería una de las peores prácticas del

**PRD ASEGURA** que al no conseguir votos suficientes, diputados guindas alargaron el proceso para buscar acuerdos que no tendrán; Álvarez Icaza dice que espera un debate tolerante



SIMPATIZANTES del PRD madrugaron, ayer, para llegar a Palacio Nacional, donde exigieron acceso a energías limpias, en el marco del debate por la Reforma Eléctrica.

"YA ESTÁ MUERTA Y LA 'LEY BARTLETT' no va a pasar; ya tenemos los votos suficientes en el Poder Legislativo para frenarlos; esta oposición que dijeron que estaba moralmente derrotada, ahora los está derrotando"

Jesús Zambrano  
Líder nacional del PRD

"OJALÁ NO TRATEN DE HACER UN ENCIERRO para que no puedan entrar los de la oposición, sería una de las peores prácticas del PRI; esperaría una discusión abierta, tolerante, que hubiera voluntad para construir un acuerdo"

Emilio Álvarez Icaza  
Senador del Grupo Plural

PRI; esperaría una discusión abierta, tolerante, que hubiera voluntad para construir un acuerdo", manifestó.

Enfatizó que construir un acuerdo significa considerar una política de Estado para generar un modelo adecuado que genere energía limpia, energía social y que no lleve a México a construir un "Fobaproa internacional".

Dijo que, en caso de que la Reforma Eléctrica llegara a pasar al Senado, si Morena no se dispone a hacer cambios, "si no le cambian una coma, no van a tener los votos".

En el mismo sentido se ex-

presó la panista Alejandra Reynoso, quien subrayó que no va a pasar la reforma de Morena, porque ésta representa severas afectaciones: "estamos unidos para defender a nuestro país de lo que representa un retroceso".

Al respecto, el priista Manuel Añorve garantizó que hay un cierre de filas en su partido en contra de la reforma del Presidente.

"Votaremos en contra de la Reforma Eléctrica, porque no permitiremos que se le dé preferencia a las energías sucias, ni que los costos en los recibos de luz aumenten", manifestó.

56

Votos de la oposición necesita Morena para avalar la reforma